



Instituto de
Educación Digital
del Estado de Puebla
Gobierno de Puebla

COMUNICADO

COMUNICADO 027/2020

- **Ampliación campus Quecholac**

El Director General del instituto, Amir Flores Díaz y el director académico, Agustín Mejía Proa, firmaron un convenio con el presidente municipal de Quecholac, José Alejandro Martínez Fuentes, para la extensión del campus IEDEP Quecholac.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla, mantiene la firme estrategia en la expansión de su cobertura educativa para satisfacer las necesidades de los estudiantes en cada una de las regiones del estado, la extensión del campus en la comunidad de Palmarito Tochiapan llevará beneficios tanto a jóvenes como adultos; brindando mayor comodidad y espacio en las aulas, garantizando así el rendimiento académico de nuestros estudiantes.

Las clases seguirán impartándose en modalidad semipresencial, reiterando así el compromiso con la educación y los beneficios que el instituto brinda, lo que permitirá a los estudiantes trabajar y estudiar mientras realizan alguna otra actividad sin dejar de lado su formación académica.